

Am 25. Oktober Herbstfest beim Zeughaus Pfäffikon

- und wieder erwacht das Zeughaus aus dem Dornröschenschlaf

Am Samstag, 25. Oktober, von 11-16 Uhr, sind die Tore des Zeughauses wieder geöffnet für die Bevölkerung: Ein Herbstfest mit Spiel, Spass, Unterhaltung und vielen kulinarischen Köstlichkeiten erwartet die Besucher.

In der Zeughaus-Plauschwerkstatt werden erste Stühle und Bänke für die zukünftige Gastro-Ecke des Zeughauses aufgemöbelt – angeleitet durch das Künstler-Trio Jana Jaun, Jeannine Wittek und Markus Kläger. Das Akkordeonorchester JUAG der Musikschule Freienbach spielt zur Begrüssung auf, ab 12 Uhr gibt ein Celloorchester, zusammengesetzt aus ehemaligen Freienbacher Musikschülern eine Kostprobe seines Könnens, und ab 15 Uhr bringt der Männerchor Pfäffikon am Etzel den Zeughausgästen ein vergnügtes Ständchen.

Wer seine körperliche und geistige Fitness trainieren will, ist herzlich eingeladen zum Vitaparcours des Vereins Vitaswiss. Für die Kinder sind Spiele aus der Ludothek ins Zeughaus umgezogen und wer gerne einen Jass klopfen will, findet den Jassteppich schon auf dem Tisch.

Als herbstliche Köstlichkeiten haben die Festköche Kürbissuppe, Steinpilz-Risotto und feine Grilladen in der Pfanne und auf dem Feuer und ein Juxgrill mit Veloantrieb erwartet junge und junggebliebene Brätler. Der Duft von Maroni und gebrannten Mandeln wird das richtige Herbstparfüm herzaubern und das Kuchenbuffet der Frauengemeinschaft Pfäffikon wartet mit prächtigen Backofenreationen auf. Auch wer besondere Kürbisse und selbstgemachte Konfi einkaufen will, findet bestimmt die richtigen Raritäten.

Und dann geht es nicht zuletzt auch um das Zeughaus selbst. Es wartet nun auf seine neue Bestimmung und auf die Kreativität der Freienbacher Bevölkerung: Infotafeln orientieren über den aktuellen Stand der Planung der vom Gemeinderat einberufenen Projektgruppe Zeughaus, und wer eigene Ideen und Angebote für das Zeughaus einbringen will, ist herzlich dazu eingeladen. Eine erste Ahnung vom künftigen Charme dieses Gebäudes werden die Besucher des Herbstfestes dank einer speziellen Beleuchtung im Innern gewinnen können.

Die Organisatoren danken den Sponsoren [Abegg Haustechnik AG](#), [Bäch – acrevis Bank Pfäffikon](#) – [Alumag AG](#), [Pfäffikon](#) – [Auto-Brander AG](#), [Freienbach](#) – [Bank Linth AG](#), [Pfäffikon](#) – [Baubedarf Richner](#), [Pfäffikon](#) – [Blumen Wickihalter AG](#), [Pfäffikon](#) – [Carrosserie Urs Kälin AG](#), [Freienbach](#) – [Ebnother Sanitäranlagen](#), [Freienbach](#) – [Getränke Weibel AG](#), [Pfäffikon](#) – [Hertig Reisen AG](#), [Pfäffikon](#) – [Hüni Bauservice GmbH](#), [Pfäffikon](#) – [Kulturkommission Gemeinde Freienbach](#) – [Landolt Transport AG](#), [Pfäffikon](#) – [Lipo AG](#), [Pfäffikon](#) – [Metzgerei Anton Vetter](#), [Pfäffikon](#) – [Rolf Zürcher AG](#), [Pfäffikon](#) – [Schwyzer Kantonalbank](#) – [Uiker AG](#), [Freienbach](#) – [Zahnarzt-Praxis Wessner](#), [Pfäffikon](#) für die finanzielle Unterstützung des Herbstfestes und freuen sich auf viele vergnügte Besucher.

IG Zeughaus, Koordination Irene Herzog-Feusi, Etzelstrasse 54, 8808 Pfäffikon
irhe@active.ch 055 410 41 93